

# KREIS MAIN

172- 21. 10. 2013

## Unter Traktor eingeklemmt

**UNFALL** Winzer kommt schwer verletzt in Uni-Klinik

**NACKENHEIM** (mit). Schwer verletzt musste ein Winzer am Sonntagmittag in die Mainzer Uni-Klinik gebracht werden, weil er seinem umgestürzten Traktor eingeklemmt worden war. Um 11.47 Uhr ist bei der Feuerwehr der Notruf eingegangen, die umgehend zu dem Einsatzort zwischen Nackenheim und Lörzweiler ausrückte.

Auf einem von der L434 links abzweigenden Feldweg in Höhe der Aussiedlerhöfe war der Winzer mit seinem Traktor und einem Anhänger unterwegs gewesen, als sein Fahrzeug bei dem Versuch, auf der abschüssigen Strecke, deren Boden wetterbedingt extrem aufgeweicht war, nach links in Richtung Eichelbachtal abzubiegen, umstürzte. Dabei wurde das Bein des Fahrers unter dem Hinterrad seines Schmalspurschleppers eingeklemmt. Ein Passant alarmierte die Feuerwehr. „Weil die Lörzweiler Kollegen aufgrund einer Übung sowieso alle

am Feuerwehrhaus waren, konnten sie bereits nach vier Minuten am Unfallort sein“, erklärte Bernward Bertram, Wehrführer der freiwilligen Feuerwehr Nackenheim.

Die Nackenheimer Kollegen kamen wenig später zur Hilfe, sodass insgesamt 23 Feuerwehrleute mit vier Einsatzfahrzeugen an der Rettung des Winzers beteiligt waren. Das Gespann wurde mittels zweier Mehrzweckzüge gegen ein Abrutschen gesichert. Gleichzeitig wurde der Traktor mit mehreren Hebekissen angehoben, sodass der Fahrer aus seiner Zwangslage befreit werden konnte. „Nach rund 25 Minuten konnten wir den Verletzten an den Rettungsdienst übergeben“, berichtete der Wehrleiter. Der schwer verletzte Winzer wurde in die Mainzer Universitätsklinik geflogen. Einsatzende war um 13.43 Uhr. Die Aufräumarbeiten dauerten am Nachmittag noch an.



23 Feuerwehrleute halfen am Sonntagmittag mit, einen Winzer unter seinem umgestürzten Traktor zu befreien. Foto: Feuerwehr Nackenheim